

¡Mejor infraestructura social!

Subdere concreta dos proyectos clave en salud rural y defensa ante lluvias junto a municipio de Huasco

Gracias a una inversión de más de 62 millones de pesos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, la Posta de Salud Rural Jeremías Cortés cuenta con un nuevo sistema de alcantarillado. Por su parte, la histórica Junta de Vecinos N°11 Nueva Esperanza evitará nuevas filtraciones de agua de lluvias tras la concreción de un proyecto de canalización, donde la Municipalidad de Huasco ejerció un rol determinante.

Junto a vecinas y vecinos de la comuna, la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) y la Municipalidad de Huasco inauguraron dos obras centrales en materia de sistema sanitario y canalización de aguas en sectores estratégicos del puerto huasquino.

Según el detalle de los proyectos, la Subdere invirtió más de 62 millones de pesos para mejorar las condiciones de uso en la Posta de Salud Rural Jeremías Cortés ubicada en la localidad de Huasco Bajo, así como en la edificación de una nueva infraestructura contra la lluvia en la Junta de Vecinos N°11 Nueva Esperanza, emplazada en la histórica Población O'Higgins.

En este marco, el Jefe de la Unidad

Regional de la Subdere Atacama, Juan José Moreno, afirmó que estos hitos corresponden al compromiso adoptado por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric frente a los sectores rurales de la Región de Atacama.

“Es importante ir normalizando el saneamiento sanitario en Atacama, y estos proyectos constituyen parte de esa labor que desde la Subdere hemos desplegado junto a los municipios en beneficio de nuestros vecinos y vecinas”, agregó la autoridad regional.

En particular, se identificó que la posta rural emplazada en Huasco Bajo contaba con un sistema antiguo de alcantarillado y una red de agua potable fuera de norma. Así, se trasladó dicho alcantarillado particular hacia la red pública, junto con la ac-

tualizar la operatividad del sistema de agua potable.

Por su parte, la emblemática Junta de Vecinos N°11 Nueva Esperanza poseía un mal estado en la canalización de aguas lluvias, existiendo desprendimiento de material, rupturas, desniveles y daños que provocaron filtraciones hacia el recinto. Luego de escuchar a la comunidad del sector, se financió la reposición de un muro cortafuego, infraestructura pluvial, recambio de la teja de cubierta y el mejoramiento de muros interiores y exteriores.

El alcalde de Huasco, Genaro Briceno, destacó la importancia de estos inmuebles para la comunidad huasquina, junto con la importancia de seguir estrechando el trabajo colabora-

tivo junto a la Subdere y la Secretaría de Planificación de la Municipalidad de Huasco.

Además, el director del Departamento de Salud Municipal, Yerko Tabalí, valoró la entrega de mejores condiciones para la Posta de Salud Rural Jeremías Cortés, que permitirán responder mejor a eventuales afectaciones climatológicas y atender a las vecinas y vecinos de Huasco Bajo ante emergencias.

Se espera que la alianza entre la Subdere y el municipio huasquino se fortalezca a modo de mantener la adjudicación de proyectos que vayan en beneficio de las necesidades más urgentes de la población en el puerto de Huasco.

